

Moosbrunn, am 30. September 2013

Sehr geehrte Moosbrunnerinnen und Moosbrunner!

Die gestrige Wahl zum Österreichischen Nationalrat erbrachte in Moosbrunn nachstehendes Ergebnis:

Wahlberechtigt:	1.314		
Abgegebene Stimmen:	1.009 (= 76,8 %)		
Ungültige Stimmen:	15		
Gültige Stimmen:	994		Veränderung zu 2008
SPÖ	295	29,67 %	-4,8 %
ÖVP	269	27,06 %	-0,1 %
FPÖ	207	20,83 %	-0,4 %
BZÖ	26	2,62 %	-5,2 %
GRÜNE	74	7,45 %	+1,4 %
FRANK	72	7,24 %	+7,2 %
NEOS	34	3,42 %	+3,4 %
KPÖ	7	0,71 %	+0,4 %
PIRAT	10	1,00 %	+1,0 %

Bei Berücksichtigung der noch nicht ausgezählten 103 Wahlkarten, die an Moosbrunnerinnen und Moosbrunner ausgegeben wurden, ergibt sich eine rechnerische Wahlbeteiligung von 84,5%. Dieser hohe Wert stellt ein großes demokratisches Bewusstsein in unserer Bevölkerung dar.

Wir danken allen Wählerinnen und Wählern, die der Österreichischen Volkspartei auch diesmal das Vertrauen geschenkt haben.

Mit vorzüglicher Hochachtung


Gerhard Hauser
Bürgermeister


Vbgm. Ing. Robert Huber
Gemeindeparteiobmann